

New ETAS Location in Canada

ETAS の新拠点がカナダに

ETAS がウォータールー地域の技術革新の中心地に参入

2016年6月、ETAS はカナダのウォータールー地域に新しいオフィスを開設しました。ETAS Embedded Systems Canada Inc. はETAS の子会社であり組み込みセキュリティの専門企業である ESCRYPT と密接に連携し、組み込みシステムのための統合型セーフティ・セキュリティソリューションを提供していきます。

ETAS GmbH の取締役社長である Friedhelm Pickhard がオープニングセレモニーに列席してスピーチを行いました。「この新オフィスが開設されたことで、弊社は開発やコンサルティングの機能をさらに高め、組み込みシステム向けの革新的なソリューションのプロバイダとして確固たる地位を築くことができます。エンドツーエンドのセーフティ・セキュリティソリューションを提供する弊社の拠点ネットワークに新オフィスが加わったことは、たいへん価値のあることです。」

ウォータールー地域、それはイノベーションが生まれ育つ場所

ETAS は、ウォータールー地域、具体的にはオンタリオ州のキッチナー市に、新しいオフィスを構えたことで、革新的なテクノロジー企業や研究施設のエコシステムに加わり、そしてウォータールー大学など世界一流の教育機関と協力するための戦略的な立場にいます。ESCRYPT GmbH のマネージングディレクターである Thomas Wollinger は、カナダオフィス開設に心を躍らせています。「私たちは事業の国際化を進めていくうえで重要な一歩を踏み出しました。ウォータールーはイノベーション、特に自動車のセキュリティソリューションに関する革新的技術が生まれ育まれるインキュベータです。ESCRYPT はこの新拠点で、自動車向けの包括的なサイバーディフェンスソリューションを開発することにフォーカ

スしていきます。」

地元の研究施設と協力

新たに ETAS Embedded Systems Canada Inc. の新しい統括マネージャに就任した David MacFarlane は、サイバーセキュリティの専門家であるだけでなく、ウォータールー大学の卒業生でもあります。ETAS が地域の大学と協力して研究活動を拡大していくのは何ら驚く

ことではありません。「私はウォータールー大学のような地元の研究施設との協力の成果に感銘を受け続けています」と、MacFarlane は話します。「地元の大学は才能豊かな学生を受け入れ、質の高い卒業生を送り出しています。それらの大学とのパートナーシップを強めて、組み込みセキュリティ分野でやりがいのある職業をご紹介しますことができ、胸が高鳴る思いです。」

執筆者

Claudia Hartwell
ETAS Inc.

(米国、ミシガン州
アナーバー)
通信上級マーケティング
専門家

David MacFarlane
**ETAS Embedded
Systems Canada
Inc.**

(カナダ、オンタリオ州
キッチナー)
統括マネージャ



ETAS の新拠点のオープニングセレモニー。(左から順に) Tony LaMantia 氏 (Waterloo Region Economic Development Corporation、CEO)、Thomas Wollinger (ESCRYPT GmbH、マネージングディレクター)、David MacFarlane (ETAS Embedded Systems Canada Inc.、統括マネージャ)、Friedhelm Pickhard (ETAS GmbH、取締役社長)、Berry Vrbancic 氏 (キッチナー市長)